



Paroisse Saint-Paul et Couvent Saint-Dominique

Sortie paroissiale du samedi 8 octobre

PAR FRÉDÉRIC MONNIN

PHOTO: WIKIMEDIA

La destination de cette année est le Monastère Royal de Brou (Bourg-en-Bresse), monument historique parmi les plus beaux de France.

Les participants seront accueillis en matinée par les Sœurs Dominicaines du Cœur immaculé de Marie, pour la célébration de l'eucharistie et le repas de midi (pique-nique tiré du sac).

La visite du Monastère de Brou se fera dans l'après-midi, avant le retour à Saint-Paul en fin de journée.

Voyage en car (départ vers 8h30). Prix pour la journée: Fr. 20.- par personne (gratuit pour les enfants jusqu'à 12 ans).

Inscriptions auprès du secrétariat jusqu'au 5 octobre à midi.

